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恩召的指望 (三) 

 

 

一．弗 1：11，「我們也在祂裏面得（得或作成） 了基業」 

 

1．神永恆的旨意 

 

  從神的角度，祂要得著我們成為祂的產業。 

  

 從我們的角度，祂要成為我們的產業。 

 

二．我們在耶穌基督的裏面成了基業 

 

1．弗 1：14，聖靈是我們得基業的憑據 

 

 「憑據」原文作「訂金」，聖靈是我們得著這個產業的訂金。 

  

一棟房子如果值 20萬，訂金可能是 2萬，50萬的房子，訂金可能是 5萬。      

訂金就好像我們裡面得著  神的同在（聖靈的同在），有多豐富在我們身上。 

是 5萬的呢？還是 2萬的呢？可能有人的訂金已是 50萬的，那將來的產業 

可能是 500萬的。 

 

這就是為什麼我們要得著  神的同在，更豐富在我們身上，是這麼重要的一 

件事。神的同在多豐富，就是我們得著多少的訂金。 

                     

 直等到  神之民（神的產業）被贖 

    

我們知道重生是某一點，某年某月某日我們重生了，可是得贖是一個過程， 

直等到我們的身體，我們的思想，情感都被贖回來，被神所擁有所管理。 

 

              2．彼前 1：23，耶穌是那不能壞的種子 

 

  我們重生是因為一個不能壞的種子在我們裡面，這「不能壞的種子」就是耶 

       穌，耶穌種進我們的裡面，我們這個人就重生了，就活過來了。 

 

   「活潑長存的道」也是指耶穌，不是說我話語記了多少。哥林多前書第 3章 

      講到新約的執事不在乎字句，乃在乎靈，不在乎話語乃在乎權能。耶穌在我 

      們的裡面，神的話語對我們才是這麼的真實，活潑和有功效。 

 

 種子種在我們的裡面，我們應該長成耶穌的身量，而不應該是長成老自己的  

      樣式。 

 

      例如我們種的是草莓就不需要禱告說：「主啊！求你讓它長出草莓來，而不 

      要長出番茄來。」因為它一定會長出草莓的。 

 

      為什麼今天很多基督徒信主很久了，長出的還是老自己的脾氣，天然人的樣 

      式，而沒有長出耶穌的樣式？ 
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      種子在裡面是不會朽壞的，祂一定會長出來，我們今天活在地上很重要的一      

   件事就是要小心不讓雜草產生，不讓荊棘產生來掐住種子。 

 

      所以當聖靈感動我們，裡面有不對的思想，猜疑別人或討厭別人的思想，耶 

      穌要我們去饒恕，去愛，去相信，我們總是不肯，這就是荊棘開始產生在我    

      們裡面，這種荊棘長得很快， 而且會把養分都吸收掉了，雖然我們繼續來聚 

      會，繼續有聖靈的澆灌，但荊棘把養分都吸收了。就好像本來是很好品種的 

      草莓，但是因為沒有除掉荊棘、雜草，所以長出來的草莓，只有那麼小顆的 

      草莓。 

 

              3．約翰 15：1，天父是栽培的人 

       

         神今天要得著一個產業，這個產業是祂所栽種的，是祂所栽培的。 

  

         種子是耶穌在我們的裡面；而栽培的是一位非常好的園丁，是這位天父。  

 

 「凡結果子的，祂就修剪乾淨」，已經有果子產生了，這位天父就開始修剪。    

      很多基督徒只希望聖靈的澆灌，卻很少明白，生命是一直需要修剪的，果子才  

      會結的多。 

 

              4．林前 3：6-9，惟有神叫他生長 

 

 在聖經中所有講到我們生命的成長就是這麼簡單。是天父把不能壞的種子放在 

      我們裏面，然後天父栽培澆灌，天父使它生長，你會發現  神都照顧得很好。 

 

            我們若明白整個生命的成長是這樣，我們就應該更安息，更不用天然的力量， 

            不是這裡抓，那裡抓，學這個學那個，重要的只有一點，就是枝子要一直連於 

            葡萄樹上。(約翰福音 15) 

 

           你只需要一直連於葡萄樹，枝子不需要說：「葡萄樹，快點幫助我往這裡長， 

           汁漿流多一點到我這裡來」，而只需要一直很安靜的連於葡萄樹上，汁漿就會 

     流過去。 

 

           等候  神就是這樣，神生命的汁漿一直湧流在我們身上。 

 

5．向下紮根 

 

      (1) 內室裏的生活 

            

              神藉著整個大自然，一直在跟我們說生命之道。 

 

                 根一定要很深，以後長出來根的範圍才會大，吸收養份、水份都是在那很 

                 廣的地底下吸收，以至於乾旱時仍可繼續吸收水和養份。 

 

                 根在深的泥土裡生長時，沒有陽光，沒有任何成果，只是很艱辛地在長，   

                 而且地底下的土常常很硬，但那正是將來要長成高大植物的一個根基。  
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              今天我們屬靈生命的成長也是這樣，如果我們沒有暗室裡的生活，在內室 

                 裡我們的根，沒有一直的伸向  神，與祂連在一起，如果沒有更深這樣的生 

                 活，而只是希望每一個空餘晚上都要去參加所有的特會，希望大講員替我 

                 按手，急於屬靈的功效，希望快一點被  神用，這會垮的。 

 

       (2) 我們是  神所耕種的田地，所建造的房屋 

 

               今天有很多人在地上很在乎我要一棟怎麼樣的房子，房子要種很多的花和  

                  很多的果樹，很感謝主給我們這樣一個產業。 

 

                  但是還有一個產業，就是我們這個人，是  神一直在經營建造的。我們經   

                  營地上的產業有時只是一個花園，要花很多的時間澆水、除草等。我們就 

                  知道要給  神多少時間，在我們身上施肥、灌溉，而且是每一天的，你需              

                要每天來到祂的面前，讓公義的日頭 （陽光） 照在我們的身上，我們需要 

      來到祂聖靈的水流裡，讓祂的水流來滋潤澆灌我們，我們沒有辦法只是靠 

                  別人按手就好了，生命的成長就是這麼的真實。 

 

 6．哥林多前書 3：10-15，各人要用金銀寶石謹慎建造 

       

 根基是在耶穌基督上，但我們個人要謹慎，怎樣在上面建造，建造我們的是   

      神，但神只能根據我們給祂的材料來建造我們這個人，你給祂的是草，祂就只 

      能為你建造一間小茅屋，你給祂的是金銀，祂就為你建造一間華麗的王宮。 

 

 保羅說根基已立好了，我們個人要謹慎如何在上面建造，這就是我們要奔跑 

      的標竿 。 

 

        你每一天把金的材料，金的時間給  神，就是每一天一早起來，把最好的時間 

           給神；還是把草木禾稭給神，就是一天甚麼都做了，要打瞌睡了，才開始親近   

           神。一個追求主的家庭主婦仍要盡人子的本分，煮飯照顧家人，但是還要謹慎 

           的，竭盡我所有的一直把最好的要來給神。 

 

 情感也是，你給神的是什麼？你最愛你的孩子，其次是另一半，然後才是 

      神；還是你把全所有的愛給神，然後你就有從神來的愛，去愛你的孩子，你的   

      另一半，這就要看我們如何建造，給的是什麼材料？ 

  

 今天我們用什麼材料建造？到底存不存得住？ 

 

今天在地上已經一直在試驗了，生一場病，家裡發生一個很大的災難，馬上就

知道我們的工程存不存得住。 

 

 我們私底下一天的生活裡，人沒有看見的生活，我們是怎樣的竭盡要把我們的   

      思想、情感和口獻給神，要抓住所有時間來跟神連在一起，那些都是我們交出 

      去給神的材料。神就用這些材料在建造，我們在極苦時，我們仍然說：「主 

      啊！我一定要去愛。」你就一直把愛的材料交給神，神就建造華美的聖殿在你 

      身上， 若你定意要氣，要鬥到底，你就把草木禾稭給神，這些都會燒掉的。 

 

               7．申命記 8：2-3，要肯守  神的誡命 
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 整本聖經都在講一件事，神要得著我們這個人成為祂的產業，祂也要成為我 

      們的產業。在舊約的迦南美地就是這個預表，祂要把我們引進迦南美地，這地

    是從歲首到年終雨水滋潤，神所眷顧的地。就是講到，耶穌基督要在我們裡面

    成為我們一切的豐盛，聖靈常常澆灌我們，祂成為我們一切的所是，就是流奶

    與蜜之地。 

 

                    可是當神要帶他們進去之前，藉著摩西告訴他們，在曠野的 40 年，是要「苦 

             煉」你，「苦煉」在英文是 “humble you”，這 40 年就是要使你降卑，看你是 

                      否願意柔軟下來，接受祂的帶領，肯不肯守祂的誡命。 

 

 耶穌說祂就是天上降下來的「嗎哪」。可是他們吃嗎哪，剛開始很興奮，久了    

      就覺得淡而無味。我們就是這樣，剛開始嚐到  神的同在，就很興奮，但久了 

      就以為平常，覺得沒什麼。 

 

                    可是神帶以色列人進迦南美地前要他們吃嗎哪，要他們明白，這天上的糧可以 

                    供應你一切的需要，你活著只要有嗎哪就夠了。 

 

 今天如果我們要得著神一切的豐富，需要肯守神的誡命，單單以祂為滿   

      足，喜歡跟祂連在一起，別人有很多熱鬧的場合，但主，我以你為樂；別人 

      有很多人的辦法，主我單單要倚靠你。 

 

                    例如：翟夫人，神大大用她，她有許多屬靈的恩賜，但後來有驕傲，神藉羅炳  

                                森師母停止她服事 8年，她就服下來，8年後不需再用恩賜彰顯  神如 

                                何用她，她這個人已經這麼像耶穌，這 8年就好像深深的埋起來，神至 

                                終要把她帶到終久享福，擺在她席上必滿有肥甘。 

  

            這就是金銀寶石的建造，她願意服下來，就是開始把金子的材料給神了。 

 

 

三．結語 

 

如果我們明白整本聖經  神一直在說的，就是我們是祂所經營所建造的，祂要得著這

個產業。而「聖靈」是我們得基業的憑據，就是  神的同在，所以我們得著  神的同在

有多豐富，就顯明我們的基業有多豐富。 

 

基督徒生命的成長，所在乎的，一個是花時間在  神的面前，一個就是順服  神和祂給

我們降卑的環境和人，如果我們明白這樣，我們就會更多地安息，放下自己的用力 

，不再是在那兒抵抗，而是順服，柔軟跟隨讓祂來作，你會發現我們整個生命的過程

就簡化了，不再是需要多知道很多新鮮的事情。 

 

生命的成長不在乎你知道多少，而在乎被修剪，被栽培，澆灌。不在乎你知道多

少，而在乎你放下多少，你一放下，土就鬆了，種子就開始一直長了。 

 



 5 

舊約裡講到他們在建造聖殿時，斧頭、錘子的聲音，任何響聲都沒有，每一塊石頭都

是在山上已經雕琢好了的，神知道要多少的石頭安在聖殿的上面，我們也是，若要在  

神的禾場裡成為有用的器皿，在  神整個耶路撒冷的建造裡可以跟別的石頭配搭好一

起服事，很需要我們在內室的生活，家庭生活、辦公室、教會同工，讓  神藉著這些

把我們不對的尺寸都磨掉，我們若更明白這些，就會更歡迎主的手來修剪。 

 

深根立基不在乎於你聽了多少的錄音帶，而是每天早上你有沒有來到祂的面前，瞻

仰祂的容面。種子就在 你的裡面，一直回到裡面，愛祂，親近祂，降服於祂，就是

一直把金銀的材料給祂，祂就一直建造，祂的耐性、溫柔、剛強和愛在我們身上，神

永恆的心意是要把豐盛的榮耀作在我們的身上，我們永遠不要覺得最近已經不錯了，

而是要竭力的追求，讓祂可以建造一個滿祂心意的產業在我們身上，祂可以以這個產

業來誇耀，這個產業這塊田地都沒有雜草，每一寸土地都是  神所耕耘過的，都是  神

的性格成形在裡面的，那需要我們更多的柔軟、順服和花時間在  神身上。 

 

 

 

 

 

作業： 

 

1．背聖經，哥林多前書 3：10-15。 


